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Méga-Camions : « Nous ne sommes
pas en train de défendre un projet
de libre circulation de ce type de
véhicules sur tous les réseaux et

dans n’importe quelles
circonstances ! » Jean-Marc Rivéra

13 MARS 2024

La Commission européenne a voté ce mardi 12 mars en séance plénière au Parlement européen, l‘
autorisation de circulation de méga-camions de 25,25 mètres et de 60 t en UE dans le projet de
directive « Poids et dimension ». Ecoutez l’intervention du Délégué Général de l’OTRE au micro de
France Info.



« Ce qui est défendu par les organisations professionnelles en France, ce n’est pas d’autoriser ces véhicules
à faire de la longue distance. Nous avons toujours dit que sur la longue distance on devait prioriser le report
modal : qu’il soit fluvial ou ferroviaire. Par contre ce type de véhicule là, est tout à fait pertinent sur des
courtes et moyennes distances notamment en France sur des transports dits « de site à site » et bien
évidemment sur des réseaux qui seraient tout à fait calibrés pour les accepter. Nous ne sommes pas entrain
de défendre un projet de libre circulation de ce type de véhicules sur tout les réseaux et dans n’importe
quelles circonstances ! » Jean-Marc Rivéra

Cependant, le délégué général invite aux expérimentations en amont pour évaluer les risques et les impacts
de la circulation de ce type de camion. De plus, le représentant de l’OTRE rappelle l’impact positif de ces
méga-camions sur l’environnement en améliorant la décarbonation du secteur : « Décarboner la route c’est
travailler sur les motorisations de nos véhicules; ce que nous faisons, mais c’est également travailler sur
l’organisation de nos flux de transport et mieux massifier le transport. »

Ecouter l’intervention de Jean-Marc Rivéra au micro de France Info

https://www.otre.org/wp-content/uploads/2024/03/AUDIO-2024-03-12-11-26-30.m4a

